

# 新養だより No.2



## “みんなかがやけ ☆ 笑顔の花”



～子どもたちの願いを 児童生徒会の新テーマに！～

光る五月田さつきだが美しい季節を迎えました。田植えなどでお忙しくされている方もいらっしゃるかと存じます。保護者の皆様には、4月末の授業参観にPTA総会、先日の個別面談等にお越しいただき、心より感謝申し上げます。子どもたちの夢や希望、思いに寄り添い、保護者の皆様の願いなどについてお聞かせいただいたことを

教育活動に活かしてまいります。子どもたち一人一人が輝き、「笑顔の花」がたくさん咲きますように、これからも皆様の声を大切にして、一緒に、力を合わせてまいりたいと存じますので、どうぞよろしくお祈りいたします。

### もうすぐ運動会！ご声援をお願いします



運動会本番を控え、来週の6月1日(木)はいよいよ総練習...と、子どもたちはお互いにエールを送り合い、徒競走やまり入れなどの団体競技の学習で、笑顔がいっぱいの毎日です。今年度は全学部合同の同一日開催のためリレーも復活！先輩たち、後輩たちそれぞれの交流が叶う活気ある運動会になることを楽しみに、好天を願っています。PTA 企画部の皆様にも、お忙しい中運動会役員としてのご支援、ありがとうございます。以下は6月3日(土)が荒天で延期した場合の予備日です。(いずれも午前)

- 小学部：6/7(水)
- 中学部：6/8(木)
- 高等部：6/9(金)

### 一堂に会して 創立記念式！



● 4年ぶりに、全校の児童生徒が一堂に会して第44回創立記念式を行うことができました。校章の3つの輪が「健康・勤労・自立」を意味することや「『鳩』は、子どもたちが大空を飛ばたくような強く優しい人になるように願っていること」も伝えました。新養応援ソング「杉の子のように」で声を合わせ、新養44歳の誕生日を晴れやかに祝いました。



### 児童生徒会もスタート “みんなで明るい学校に”

### 舎：東山へウォーキング

● 寄宿舎では、久々に校外へのウォーキングに。新緑を吹き抜ける風が爽やかな東山を先生たちと一緒に満喫！



### 子どもたちの作品から



● 小学部5年生から高等部生徒まで、会長を始めとする執行部や図書委員会などの縦割り編成による委員会活動に取り組んで2年目となります。5月23日(火)の児童生徒会総会ではそれぞれの目標やアイデア豊かな活動計画の発表、運動会の各組結団式を行い、意欲あふれるひとときに。“力を合わせて明るく良い学校にしよう”とみんなで決意を新たにしました。

★ 地域発信用の本校HPにカラー版の「新養だより」を掲載しています。